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Oggetto: Proventi derivanti dalla tassa sui rifiuti urbani negli anni 2004-2014 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE COMUNALE

• PRESO  ATTO  che  dal  1.01.2005  il  Comune  di  Firenze  ha  cessato  di  occuparsi
direttamente  della  tassa  sui  rifiuti  urbani,  ai  tempi  TARSU,  delegando  alla  società
partecipata “Quadrifoglio Spa” la gestione del servizio di nettezza urbana anche dal punto di
vista della riscossione dell’imposta, prima TIA ed oggi TARI;

• CONSIDERATO che l’esercizio 2004 è risultato essere l’ultimo anno in cui il servizio di
riscossione della tassa sui rifiuti urbani (TARSU) è stato gestito direttamente dal comune di
Firenze, senza avvalersi di alcuna ditta esterna;

• CONSIDERATO che l’esercizio 2014 risulta ad oggi essere l’ultimo esercizio chiuso dal
Comune di Firenze, per il quale possono essere già contabilizzati i proventi derivanti dalla
tariffa sui rifiuti  urbani (TARI), incassata per conto del Comune di Firenze dalla società
“Quadrifoglio Spa”

INTERROGA IL SINDACO

1. Per sapere quanto ha incassato il comune di Firenze dal pagamento della tassa/imposta sui rifiuti
urbani dalle utenze non domestiche e dalle utenze domestiche (dati separati), negli esercizi tra il
2004 ed il 2014 (dati suddivisi per anno);

2. Per conoscere il numero di utenti non domestici e di utenti domestici (dati separati) che negli anni
tra il 2004 ed il 2014 hanno effettivamente pagato la tassa/imposta sui rifiuti urbani (dati suddivisi
per anno). 
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